
Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Patrick Friedl (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

vom 15.07.2019 

 

Stopp und Wiederaufnahme der Biotopkartierungen 

 

„Ich frage die Staatsregierung, welche naturschutzfachlichen Kartierungen und Projekte sind nach 

Intervention des Umweltministers bzw. des Umweltministeriums im Jahr 2019 gestoppt worden 

(bitte einzeln aufführen), welche wurden inzwischen wieder aufgenommen und welche finanziellen 

Konsequenzen hat der Stopp in Hinblick auf Entschädigungszahlungen an die betroffenen Büros?“ 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz  

 

Aktuell sind alle vom Bayerischen Landesamt für Umwelt veranlassten Biotopkartierungen 

vorläufig gestoppt. Dies betrifft die laufenden Biotopkartierungen in den Landkreisen Freyung-

Grafenau, Weilheim-Schongau und Dillingen sowie die bereits beauftragten neuen 

Biotopkartierungen in den Landkreisen Neustadt an der Aisch und Miltenberg. Zudem wurde auch 

die Naturschutzfachkartierung im Landkreis Forchheim vorläufig gestoppt. Andere Fachkartie-

rungen bzw. Datenerhebungen laufen in allen betroffenen Landkreisen weiter. 

 

Weitere Fragen hängen u. a. davon ab, wann die Kartierungen wiederaufgenommen werden 

können. Das Bayerische Landesamt für Umwelt wird sich diesbezüglich zu gegebener Zeit mit den 

Auftragnehmern in Verbindung setzen. 

 


